
 

議会報告会報告書 

開催日時 平成 25 年 5 月 10 日（金）   18 時 30 分～ 

開催場所 大沢地域・大沢公民館 

生井一郎 粉川昭一 加藤雄次 

平木チサ子 和田公伸  

代表者  生井一郎 司会者 加藤雄次 
出席議員 

報告者  全員 記録者 和田公伸 

参加者数   ２３名 

報告内容 別紙の通り 

《報告内容に対する意見・要望》 
回答 

（済・未） 

委員会検討 

（要・不要） 

所管委員会 

（要の場合） 

Ｑ１．放射能対策について 

①妊産婦や乳幼児期、子供への対応と対策（保育

所や 18 歳以下の子供をかかえる民家の除染（昨

年 12 月に測定したが現在未だ除染作業が行われ

ていない） 

済 不要 

確認 

不要 

市民福祉 

②クリーンセンター内の飛灰の数値公表（インタ

ーネット等）と保管状況 

情報公開が他市より遅れているのではないか 

済 不要 

要望 

不要 

 

③小中学校の校庭や通学路の除染状況（測定結果

公表） 

済 要 教建水 

Ｑ２．大沢分署人員配置について 済 不要 不要 

Ｑ３．全般 

①平成 25 年度予算の状況（中活を変更し福祉施

設などに変更できないか。また財政状況悪化の懸

念 

済 不要  

②放射能検診（ﾎｰﾙﾎﾞﾃﾞｨｰｶｳﾝﾀｰ）等、市内の病院

などで検査できないものか 

済 不要 不要 

 

③食の検査などは公民館単位で出来ないものか 済 要 総務 

Ｑ４．①中活について意見を伺う、税金の使い道

について 

済 不要 

 

 

 



Ｑ５．中活の説明をしっかりしていただきたい。 済 不要  

Ｑ６． 

①放射能対策（県西公園の土壌汚染について） 

未 不要 

県へ要望 

教建水 

②認定外道路の整備について（分譲地以外の赤道

整備） 

 

未 要 教建水 

Ｑ７．放射能対策 

大谷川公園内の表土除染のあと残土と保管方法

について、また数値結果が記されるような情報公

開を。 

 

未 不要 

県へ確認 

教建水 

Ｑ８． 通学路整備 

吉田ゆきちゃん事件の対応 

済 不要  

Ｑ９．市道・農道整備 

薄井沢地区の広域農道整備はいつできるの。 

済 不要  

Ｑ１０．日光市民号（バス）の利活用 

災害地へボランティアで応援する際の補助はで

ないのか 

南相馬市では 2,000 円の補助がでている 

未 不要 

確認 

不要 

総務 

市民福祉 

Ｑ１１．市の条例議員定数は何名なのか 済 不要  

Ｑ１２．政務調査費がないのはなぜ、議員数が多

いと思われるが市にプラスとなれば問題は無い。 

  

済 不要  

 

 


